



令和3年度学校だより10月号

# 東の風光る

## 歴史と文教の城下町 たかなべ 高鍋町立高鍋東中学校

Municipal Takanahe East Junior High School

自立の精神に燃え、広く敬愛する心を持ち、たくましい創造力を発揮する生徒の育成



### 釣瓶落とししつるべおとし

秋が深まってくると、日が傾いてきたかなと思うと、あっという間に空が茜に染まり、日が沈んでしまいます。そんな秋の夕暮れを言う言葉です。

高鍋東中生には、昼間の大会に向けての躍動とともに、秋の夜長にしっかり勉強をし、読書も楽しんでほしいものです。



### 光触媒スプレー寄贈

学校は学ぶところですが、安全・安心な居場所です。新型コロナウイルスの不安のある中、感染予防として毎日職員がアルコール消毒をしていました。そのような中、株式会社ダイナムさんから光触媒スプレー25本を寄贈していただきました。生徒の机・椅子をはじめ、手に触れる部分に抗菌コーティングをしていただきました。大変感謝するところです。おかげさまで、生徒たちは、少しでも安全・安心な環境で学校生活を過ごすことができます！！本当にありがとうございました！！



寄贈していただいた後、職員で全教室コーティング作業を行いました！

### 二学期の目標

一年生代表

僕たち一年生は、最初の学年集会で「返事」「あいさつ」「意思表示」を目標にしました。その中で、僕たちは「あいさつ」があまり良くありません。そのため、二学期はあいさつを一番の目標にしたいと思います。先出しあいさつや礼をしっかりと行うことで、学年全体の雰囲気良くなると思います。二学期は、体育大会や合唱コンクールなど先輩方とともにやる行事が多々あります。しっかりとあいさつして充実した楽しいものにしていきます。

一年生の多くが一年間の目標にしている「文武両道」。中学生になり、学習する教科が増え、勉強量も増えました。初めての定期テストで自身の足りないところや改善点に気づくことができました。これをもとに予習復習にしっかり取り組みます。部活動では、全力で取り組む先輩を見て、少しでも近づきたいと思えます。文武両道を目指し日々努力を重ね、「気品と風格」のある高鍋東中生を目指したいと思います。

### 体育大会に向けて

体育大会に向けて練習が始まっています。10日の本番に向けて、各団とも応援や競技に熱が入ってきています。生徒の頑張りやきらりと光る一面を見せてくれる大切な学校行事です。

学校行事というものは、ただ単に盛り上げて楽しければいいものではありません。その行事を通して、それぞれの生徒が目標をもち、自分を最大限に伸ばそうと努力する場であり、チャレンジすることで成長していく場でもあります。

今年の体育大会は、昨年と同様半日開催となりますが、どんなドラマが生まれるのでしょうか。とても楽しみです！！

### 【大会スローガン】

Makes us Smile

～全員が笑顔になれる思い出の時間～

最高の思い出となるよう高鍋東中全員で創っていきましょう！！



### 生徒会選挙

新しい生徒会執行部を選出するために9月17日に生徒会選挙が行われました。当日は朝から立候補者のアピールで盛り上がっていました。午後から、現生徒会長が「選挙は人気投票ではなく、しっかりと伝統を受け継ぐ人物を選出してほしい。」と話したあと、立候補者が大きな声で最後のアピールを行いました。どの候補者もこれからの本校を中心となって支えてくれる生徒だと確信しました。演説後は、町選挙管理委員会からお借りした記載台で投票がしっかり行われました。生徒会選挙管理委員会の皆さん大変お疲れ様でした！！



### 学校は、「好ましい人間関係」を育てる場

子どもは、はじめから上手な「人間関係づくり」ができるわけではありません。年齢や発達段階に応じた「人間関係づくり」の方法と態度を学ぶ必要があります。子どもはもちろん、教師、保護者は、学校は「人間関係づくりのための練習の場」であることをお互いが理解する必要があると思います。また、人間関係づくりには、「人に対して悪いことをしないようにする」ということだけではなく、「人間関係のトラブルにあったとき、自分で解決できるようにする」ことも必要です。人が集まれば、必ずトラブルはあり、私たち大人は、そのトラブルを早めに発見し、その程度によって適切に対応して、将来に向けて「人間関係づくりの基礎」を育てたいと考えています。

人を教え導き育てていくのは難しいことです。なかなか効果があがらなかったり、良かれと思って指導、助言したことが反発を買ったり、逆に相手のためにならなかったりもします。ただどんな場合でも忘れてならないのが、常にその子どもに関心を寄せ、心からその成長を願うことだと思えます。

【後記】少しでも多く、活躍した生徒や紹介したい生徒の氏名、また生徒の笑顔や真剣なアップの写真などを本だよりでも掲載したいところです。しかし、個人情報との関係で残念です・・(校長)